

01. Dezember 2014

Antrag der Fraktion "Erding Jetzt" an den Stadtrat von Erding zum Haushalt 2015

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Gotz,
sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen Fraktionsführer,
sehr geehrte Damen und Herren Stadträte des Stadtrats von Erding,

wir bitten für die Fraktion Erding um Berücksichtigung folgender Sachverhalte bei der Haushaltsberatung für das Jahr 2015:

1. Renaturierung in Altenerding, aktuell Trainingsplatz Türk Gücü

Hierzu fügen wir die Antragsbegründung unseres Kollegen Hans Balbach in der Anlage bei und bitten um Aufnahme in den Haushalt mit einer angemessenen Position. Wir denken dass ein kleiner fünfstelliger Betrag für Planungskosten ausreichen sollte.

2. Straßenausbaubeitragssatzung

Die Ersterschließung von Straßen wird in der Regel abgerechnet über die anliegenden Grundstückseigentümer. Dagegen ist die Wiederherstellung bzw. Zweiterschließung wohl Sache der Stadt Erding.

Dies gilt zumindest solange, als keine Straßenausbaubeitragssatzung erstellt wird. Unser Antrag zielt dahin, im Rahmen der Haushaltsbesprechung insofern aufzuklären, welche Beiträge im Rahmen der Umlage auf Grundstückseigentümer in etwa für den Fall zu erwarten sind, dass eine solche Ausbaubeitragssatzung in üblicher Art und Weise für die Stadt Erding beschlossen würde. Eine kurze Übersicht durch die Stadtkämmerei mit geschätzten Beträgen genügt völlig.

3. Grundsteuererhebung auf bisher steuerbefreite Grundstücke „Fliegerhorst“, Konversionsflächen

Die bisher vom Erdinger Fliegerhorst genutzten Flächen waren nach den gängigen Vorschriften in der Regel von der Grundsteuer befreit. Mit Aufgabe der militärischen Nutzung und Überleitung in die Konversion können nunmehr gesetzlich vorgeschriebene Grundsteuern auch für diese Flächen berechnet werden.

Für die Haushaltsberatungen wäre es wünschenswert, wenn diese in etwa abschätzbaren Mehrsteuern, unterteilt nach Grundsteuer für landwirtschaftliche Flächen, Grünland bzw. andere Flächen beziffert werden könnten, sofern diese bereits im Jahr 2015 haushaltswirksam werden.

Mit freundlichen kollegialen Grüßen

Hans Egger, für die Fraktion „Erding Jetzt“